

Taller Energético reunió a más de 30 expertos

EFICIENCIA. La primera versión de este evento se realizó en la Cámara Chilena de la Construcción en Temuco.

Con la presencia de más de 30 profesionales representantes de pequeñas y grandes empresas de la Región se realizó el Primer Taller de Eficiencia Energética en la Construcción, en el Auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción (CCChC).

La actividad se enmarca en el desarrollo del Nodo para la Competitividad "Construcción y Tecnología en Temuco, Una Ciudad Inteligente", y en una primera instancia, buscó que los asistentes compartie-

ran sus conocimientos, experiencias y proyecciones en torno a la materia.

El nodo es una actividad ejecutada por Corparacanaria con financiamiento de Conicyt que tiene como objetivo generar y articular redes colaborativas de trabajo que permitan un mejoramiento en los procesos, así como nuevas oportunidades de negocio entre las pymes del rubro de la construcción, sus proveedores tecnológicos y organismos asociados, para promover la

transferencia de conocimiento, fomento a la innovación e incremento de la competitividad, contribuyendo así a asentar las bases de una Ciudad Inteligente y Sustentable.

Werner Baier, constructor civil, quien efectuó la introducción y presentación general del nodo, explicó que "queríamos romper el hielo y que los profesionales se conocieran para diseñar las futuras labores y, junto a ello, entregar los primeros conceptos teóricos sobre el diseño pasivo".

65



EL TALLER BUSCÓ SUMAR EXPERIENCIAS EN CONSTRUCCIÓN Y TECNOLOGÍA.